

MENTON

Éducation

Faits de société

Cinéma

Vie locale

Culture

## Ces collégiens de Menton sont en finale du concours du court-métrage "Prix Philoxenia"

Des collégiens de l'établissement catholique sont finalistes du concours de court-métrage "Philoxenia", aux côtés de trois autres collèges. Le tournage s'est déroulé en ville et les résultats seront proclamés ce vendredi à Paris.

Rachel Dordor (rdordor@nicematin.fr) • Publié le 25/03/2025 à 14:30, mis à jour le 25/03/2025 à 14:30



Quelques-uns des élèves du collège de la Villa Blanche qui ont participé à l'élaboration et à la réalisation du court-métrage.  
Photo DR

C'est une première pour le groupe scolaire **Notre-Dame du Sacré-Cœur de Menton**, et plus particulièrement pour son **collège de la Villa Blanche**. Des élèves de la 5e à la 3e sont en compétition pour l'édition 2025 du "Prix Philoxenia" du court-métrage (trois catégories pour les 14-24 ans: collèges, lycées et enseignement supérieur). Ils ont appris qu'ils étaient sélectionnés pour la finale nationale au retour des vacances d'hiver, aux côtés de trois autres établissements du secondaire. Le verdict tombera ce vendredi à Paris.

"Philoxenia" veut dire littéralement en grec *"l'amour de l'étranger"*, et se traduit par l'hospitalité: accueillir ou se replier? Tendre la main ou la fermer? Vivre

*suite de l'article réservé aux abonnés...*